



## Gobierno Regional inyectará más de 5 mil millones de pesos al Hospital Regional

Los recursos aprobados ayer a través del Consejo Regional de Tarapacá se suman a los 16 mil millones de pesos del Plan de Equipamiento Crítico y los 10 mil millones de pesos registrados para disminuir las listas de espera.

condiciones para prestar un servicio de atención que reduzca riesgos, garantice protección y estimule la recuperación”.

En este sentido, la máxima autoridad regional indicó que el Gore Tarapacá seguirá siendo un fuerte colaborador del Servicio de Salud, la Secretaría Regional Ministerial de Salud y de toda la red de atención pública.

“Hemos destinado grandes inversiones para reducir las listas de espera, adquirir equipos y hoy, logramos aprobar un paquete importante de recursos que robustece el trabajo que se realiza y que nos permite hacer frente a una crisis que nos preocupa y que nos mantiene alertas, pero que, como suele suceder con las urgencias regionales, asumimos para que las funcionarias y funcionarios, así como los usuarios, puedan contar con un hospital en óptimas condiciones”.

El Gobierno de Tarapacá destinó un total de cinco mil quinientos millones de pesos para financiar la compra de insumos y medicamentos con los que se abastecerán los pabellones quirúrgicos y las áreas clínicas del Hospital Dr. Ernesto Torres Galdames de Iquique. “Estos recursos son fundamentales para que el Hospital Regional, que es el más importante de la región y el único de

alta complejidad, pueda terminar su año presupuestario de una manera adecuada”, sostuvo la directora del Servicio de Salud Tarapacá (SST), María Paz Iturriaga, quien estuvo presente en la sesión extraordinaria del Consejo Regional de Tarapacá.

“Junto con agradecer este gesto que ha sido increíble, porque todos los consejeros regionales votaron a favor en

todas las oportunidades, valoro enormemente el trabajo que hemos llevado adelante con el Gobierno de Tarapacá, quienes han realizado una inversión gigantesca en términos de equipamiento e insumos para el hospital, lo que se traduce en un beneficio directo para nuestros usuarios, pero también, para los funcionarios que sufren el estrés, día a día, al estar en un lugar

que tiene muchas dificultades, pero que con este apoyo, estamos sacando adelante”, esgrimió la autoridad del SST.

Con esta nueva inyección de recursos, el Gobierno Regional de Tarapacá suma un total de 31 mil 500 millones de pesos que han sido traspasados en los últimos cuatro años al Servicio de Salud Tarapacá, contabilizando los más de 16 mil millones de pesos destinados para el Plan de Equipamiento Crítico y los 10 mil millones de pesos registrados para disminuir las listas de espera.

Eso, sin contabilizar las ambulancias destinadas a diferentes rincones del territorio, los subsidios para medicamentos, más otras acciones de mejoramiento y equipos que han sido adquiridos para mantener el funcionamiento y generar bienestar social.

El Gobernador reelecto

y Presidente del Consejo Regional, José Miguel Carvajal, indicó que “para el Gobierno Regional de Tarapacá es fundamental que la salud no sólo sea accesible y al alcance de todos. También debe estar en las mejores

